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, pero todavía sin resolución. 

 

 
 
En Córdoba y previa convocatoria, se reúne en la Sala de Juntas del Consejo de Distrito 
Norte el día, martes  día 3 de otubre  de 2023 a las 18,00h, con los asistentes que se 

relacionan. 
 
Juan Gregorio Ramírez 
José Sánchez Lizana 
Rafael Sánchez Martínez 
Carlos Esteban Rodríguez Galán 
Enriqueta Marín Hidalgo 
José Ruiz Prieto. 
Ana Mª Ballesta Rodríguez 
Francisco Gea Ramos 
José Ángel Rodríguez Toledano 
David Jiménez Casillas 
Alfonso Nieto Alcántara 
Francisco Antonio Araque Aranda. 
Yolanda Bettioui 
 
Excusa su asistencia: 

Miguel Salazar González 
Antonio López Roldán 
María Dolores Caballero 
 
Orden del día: 
1.- Lectura y aprobación, si, procede, del Acta de la sesión anterior 
2.- Informaciones varias 
3.- Escrito A.VV. La Palomera sobre aparcamiento 
4.- Situación Participación Ciudadana e información reunión CMC 
5.- Actualización Planes de Barrio 
6.- Actividades último trimestre 2023 
7.- Urgencias 
8.- Ruegos y preguntas. 
 

Antes de empezar con los puntos del día el Presidente saluda y presenta a todos 
los asistentes al nuevo representante de la Asociación Vecinal La Palomera. 
 
1.- Lectura y aprobación, si, procede, del Acta de la sesión anterior. Se aprueba por 
unanimidad. 
 
2.- Informaciones varias 
 

El Presidente le da la palabra a Dª Yolanda, que asiste al Consejo para despedirse, 
y comunicarnos que se traslada a otra unidad del Ayuntamiento. 

El Presidente y todos los asistentes le damos las gracias por su disposición y buen 
hacer en estos años al frente como técnica de Participación Ciudadana.  
 

Nos informa el Presidente que en tiempo y forma Dª Yolanda Bettioui envió a 
su Delegación el proyecto de los talleres programados para el último trimestre del 
2023. 

Preguntado en reunión del CMC por el Presidente del C.D.,  al Coordinador de 
Participación sobre las actividades de Norte, éste contestó  que si no había era 
porque la técnica no las había dejado programadas. A esta respuesta Juan Gregorio  

CONSEJO DE DISTRITO NORTE
Avda. Cruz de Juárez s/n

Centro Cívico Municipal Norte

Tlfno. 957 340140

14006 CÓRDOBA



 2

 

le contestó que eso no era cierto que él había visto que se había presentado.  
 

El Alcalde ha informado que uno de los grandes fallos de su gobierno ha sido 
Sadeco y se han aprobado 176 plazas de trabajadores, habiendo cambiado las pruebas 
deportivas, 

D. David Jiménez Casillas, expone que no quieren llevar propuestas sobre el 
asunto de los contenedores para evitar confrontaciones entre los vecinos. 

D. Alfonso Nieto Alcántara, están bien situados desde que se cogió el criterio de 
ponerlo en la periferia, siendo el problema ahora en el mercado 
 
 
3.- Escrito A.VV. La Palomera sobre aparcamiento 
 
Este escrito se pone en conocimiento  y se da por enterado el Consejo, habiendo sido 
enviado a Gerencia y petición de reunión. Si no hubiera respuesta se llevará a la JMD. 
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Se informa que este proyecto no lo conoce el Consejo y ajustan importe del mismo  sin 
meter (arboles, alumbrado) etc. 
Se abre un dialogo sobre compromiso, comisión de obras, comunicación de la Directora a 
las distintas áreas. Seguimiento a todas las peticiones y las contemplaremos para pasar  al 
presidente de la gerencia. 
 
D. David Jiménez Casillas, pregunta sobre el Parque de Levante por el asunto de las 
farolas  y el Presidente informa que está hecha la licitación. 
D.  Francisco Antonio Araque Aranda, expone que está de acuerdo con el escrito, pero que 
el consejo haga una propuesta para el adecentamiento. Primero ver si la obra ya está 
acabada.  
 
Relación de solares de Sadeco: Públicas y privadas de uso público, compromiso para que 
las zonas privadas se limpien también, salvando el problema de los jardineros. 
  
4.- Situación Participación Ciudadana e información reunión CMC 
 
El Presidente informa de la reunión: 

 Sobre 4 técnicos con oferta pública de empleo 

 La puesta en marcha de las Juntas Municipales de Distrito del 15 de Octubre al 15 
de Noviembre.  

 El día del vecino. Informa el Coordinador que hay partida de 3.500 euros para su 
organización. 

 Convocar para cubrir personal en Participación Ciudadana. 
 
Reunión con el Delegado Fomento Junta de Andalucía. Ronda Marrubial. Le pregunto 
sobre la Ronda Norte y que se informaría. Tercer aplazamiento para la 1ª fase de la Ronda 
Norte, haciendo supervisiones parciales. 
 
El Presidente pide reunión con el Delegado de Participación  y con el Sr. Alcalde. 
 
D. José Ángel Rodríguez Toledano, informa sobre la reunión mantenida con Sadeco. 
Pasando el enlace a continuación  
 
Este Proyecto muestra la distribución de contenedores de la Empresa Municipal de 
Saneamientos de Córdoba S.A 
 
https://www.google.com/maps/d/u/0/viewer?hl=es&ll=37.893596050827%2C-
4.786637259867914&z=12&mid=11rzxGttAd6o7wEGxXakwK5apanq8kZI 
 
https://www.google.com/maps/d/u/0/viewer?hl=es&ll=37.90057580354907%2C-
4.7305695754294925&z=11&mid=1VsffzsWxJ4ZpxqZsA6C3TPyB6jNXfwI 
 
Este Proyecto muestra la distribución de papeleras de la Empresa Municipal de 
Saneamientos de Córdoba S.A 
 
https://www.google.com/maps/d/u/0/viewer?hl=es&ll=37.89625252236583%2C-
4.76830280993157&z=13&mid=1jaNrqPVXkJRBI0rSPgyLaj14ldZvr3s 
 
Las propuestas para enviarlas al CMC antes del día 21. El formato ideal es negociar 
Distrito por Distrito. 
 
5.- Actualización Planes de Barrio 
  
El Presidente comunica a los asistentes que está pendiente la actualización de los Planes 
de Barrio 2023-2024. 
También informa que la renovación de los consejos de distrito será en el segundo 

https://www.google.com/maps/d/u/0/viewer?hl=es&ll=37.893596050827%2C-4.786637259867914&z=12&mid=11rzxGttAd6o7wEGxXakwK5apanq8kZI
https://www.google.com/maps/d/u/0/viewer?hl=es&ll=37.893596050827%2C-4.786637259867914&z=12&mid=11rzxGttAd6o7wEGxXakwK5apanq8kZI
https://www.google.com/maps/d/u/0/viewer?hl=es&ll=37.90057580354907%2C-4.7305695754294925&z=11&mid=1VsffzsWxJ4ZpxqZsA6C3TPyB6jNXfwI
https://www.google.com/maps/d/u/0/viewer?hl=es&ll=37.90057580354907%2C-4.7305695754294925&z=11&mid=1VsffzsWxJ4ZpxqZsA6C3TPyB6jNXfwI
https://www.google.com/maps/d/u/0/viewer?hl=es&ll=37.89625252236583%2C-4.76830280993157&z=13&mid=1jaNrqPVXkJRBI0rSPgyLaj14ldZvr3s
https://www.google.com/maps/d/u/0/viewer?hl=es&ll=37.89625252236583%2C-4.76830280993157&z=13&mid=1jaNrqPVXkJRBI0rSPgyLaj14ldZvr3s
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semestre del 2024. 
 
6.- Actividades último trimestre 2023 
 

 Pensar hacer el Día del Vecino. 

 Pintura de las dos partes que faltan del  aula de la Naturaleza y del almacén, el día 
7 pintaran   y repararan las otras partes por un valor de 1700€. 

 Encuentro con ciudadanos de Núremberg el día 27, con distintas actividades por la 
tarde, con la actuación del Coro Soy tu voz en el Salón de Actos y la entrega de un 
catavino con el logo del Consejo de Distrito  

 
7.- Urgencias, no ha habido. 

 
8.- Ruegos y preguntas 
 
D. José Ángel Rodríguez Toledano, pregunta por los Servicios del Parque de la Asomadilla 
y el Presidente explica  desde su construcción, su uso, a vandalismo y cierre. Estando 
pendiente que se haga cargo su mantenimiento 
 
También pedimos que se haga publicidad de  los conciertos en el Parque, el ultimo no 
hubo publicidad.  
 
 
Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 20,15 horas, de la que 
como secretaria doy fe, con el Vº Bº del Presidente 
 
VºBº Presidente                    La Secretaria 
 
 
 
 
 
 
 
 
Fdo.: Juan Gregorio Ramírez                                     Fdo.: Enriqueta Marín Hidalgo 
 


